

00013220

VERONIKA MENDOZA FRISCH

"Unidad de las personas con discapacidad en el Perú"
"Unidad de la Diversificación Modalidad y del Fortalecimiento de la Educación"

Lima, 24 de julio de 2015

OFICIO No.371 -2014-2015/VFMF-CR

Señora
ANA MARIA SOLÓRZANO FLORES
PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Presente.-



De mi mayor consideración:

Previo un cordial saludo, remito los informes de representación correspondiente al año 2014 y 2015 (julio).

Sin otro particular, quedo de usted.



Atentamente,

[Signature]
VERÓNICA MENDOZA FRISCH
Congresista de la República

VMF/mca

PROVEIDO: 012220, FECHA: 26.7.2015
PASE: Dirección General Parlamentaria
PARA: Trámite correspondiente. -
[Signature]
JAVIER ANGELES ILLMANN
Oficial Mayor (e)
CONGRESO DE LA REPÚBLICA



CONGRESISTA VERÓNICA MENDOZA



INFORME DE REPRESENTACIÓN

Abril 2015

***En este mes la Mesa Directiva del Congreso no programó semana de representación; sin embargo, la Congresista realizó actividades en el Cusco.**

Cusco, sábado 11 de abril

II MARCHA POR LA IGUALDAD - CUSCO"

La congresista participó en la II Marcha por la Igualdad que recorrió pacíficamente las calles céntricas del Cusco a fin de sensibilizar a la población sobre la necesidad de garantizar igualdad de derechos para todos y todas, sin ningún tipo de discriminación por motivos de orientación sexual. En la marcha participaron organizaciones LGTBI como "Kashkaniraqmi" (lesbianas feministas) y otros colectivos ciudadanos y juveniles como Juventud Cusco, Tarpuy, El Muro.



Congresista Mendoza en la II Marcha por la Igualdad – Plaza de Armas Cusco

Sicuni, viernes 24 de Abril VIII CONGRESO ELECCIONARIO DEL FUDIC

La congresista participó en el VIII Congreso Eleccionario del Frente Único de Defensa de los Intereses de la Provincia de Canchis, donde estuvieron presentes diferentes organizaciones juveniles, de mujeres, campesinas, sindicatos de trabajadores, entre otras organizaciones de la provincia de Canchis con el fin de elegir a sus nuevos representantes.

Mendoza estuvo a cargo de la exposición “Realidad Nacional”, donde incidió en el contexto actual del país e informó de los principales debates en el Congreso de la República así como el estado de las iniciativas legislativas de su autoría como el ordenamiento territorial, ley marco de cambio climático, consulta previa legislativa, entre otras.



VIII congreso eleccionario de FUDIC – Teatro Municipal de Sicuni

Sicuani, viernes 24 de abril

ESCUELA "DEL SILENCIO A LA PALABRA Y DE LA PALABRA A LA ACCIÓN LIBERADORA"

Esta Escuela fue organizada por el Instituto Sur Andino de Investigación y Acción Solidaria con el objetivo de contribuir a la formación ciudadana de las mujeres de esta provincia para ejercer sus derechos políticos, contando con la participación de la Red de Mujeres de Canchis y la Asociación por la Dignidad y Derechos de la Mujer.

En su exposición sobre "Realidad y Participación Política de las Mujeres en el Perú", señaló que la participación de las mujeres ha sido relegada durante mucho tiempo pero que en los últimos años la lucha de las mujeres por la igualdad de derechos ha tomado mayor impulso.

Mendoza dio a conocer su labor legislativa a favor del empoderamiento de las mujeres, como su proyecto de imprescriptibilidad de deudas por alimentos que permite que éstas prescriban a los 15 años y no a los 2 (convertida en Ley 30179); proyecto para prevenir y sancionar el acoso político a las mujeres; proyecto que incorpora la cuota de género en los consejos de coordinación local y regional; y, su participación en las discusiones sobre la ley de alternancia.



Congresista Verónica Mendoza en el Auditorio de la Municipalidad de Sicuani

Cusco, sábado 25 de abril

ENCUENTRO DE JÓVENES DE ANDAHUAYLILLAS

La congresista Mendoza participó del diálogo con jóvenes de Andahuaylillas acerca de la necesidad de impulsar la participación política de los jóvenes y la necesidad de fortalecer sus organizaciones así como de promover políticas públicas y espacios de formación y recreación para los jóvenes. Los jóvenes andahuaylillanos dieron a conocer sus problemas como la poca participación efectiva en política, la falta de comunicación familiar, el uso indebido del internet, el abuso del alcohol y drogas a temprana edad y la falta de espacios para la sana interacción y el deporte.

El encuentro fue organizado por la Municipalidad de Andahuaylillas y contó con la participación de las autoridades ediles y de alrededor de 50 jóvenes provenientes de las distintas comunidades del distrito.



Auditorio de "El Caijo"- Plaza de Armas de Andahuaylillas.